

ACTUALIDAD GRAFICA

MADRID.— Con asistencia del ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, se inauguró ayer, en los salones del Museo de Arte Moderno, el XXI Salén de Otoño, organizado por la Asociación de Pintores y Escultores. (F. Muro.)



AMSTERDAM.—En el acto inaugural de la Exposición del Libro Español Contemporáneo, el ministro de España en Holanda, duque de Sanlúcar, pronunció una conferencia sobre la importancia bibliográfica que tiene en la actualidad nuestro país. (Foto Cifra.)

VILLENA (Alicante).— Recientemente ha sido inaugurado en esta ciudad, cuna de Ruperto Chapi, un monumento, original del escultor local Antonio Navarro Santafé, en memoria de aquel gran compositor.

